

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

# はぐくみ



令和7年  
6月9日  
第8号  
松葉小学校

## 『きれいになると気持ちがいいな』

さわやかタイム（朝の活動の時間）に全校で530運動に取り組みました。530運動は、50年前に豊橋から始まりました。松葉小学校でも、毎年取り組んでいます。自分たちが普段使っているところや身近な場所をきれいにしました。

環境委員会から諸注意を聞いた後、縦割り班で決められた担当場所（運動場・中庭・守下公園）に分かれ、ごみ拾いや石拾い、草取りを行いました。どの子も一生懸命活動し、ごみ袋にいっぱいのごみや草を集めることができました。日頃から身の回りの環境を整えることを意識し、気持ちのよい生活を心がけたいと思います。



### 【出前授業】5月22日（木） 「赤ちゃんふれあい体験」（6年生）

豊橋市こども保健課のかたをお招きして、赤ちゃんの生活や成長についてお話をうかがいました。集まってくれた子育て中のお母さんがたから、赤ちゃんを育てる苦労や楽しさを話していただき、直接、赤ちゃんとふれあうことができました。6年生に成長した自分たちにも赤ちゃん時代があったことを感じながら、みんな笑顔で学習することができました。



### 【出前授業】6月3日（火）

#### 「動物の『いのち』について考えよう」（1年生）

かわいい子犬や子猫の写真がテレビに映し出されると、思わず歓声があがりました。赤ちゃん猫の鳴き声を聞いて「みゃあみゃあ」とまねをしている子もいました。心臓の音に耳を澄ませ、小さな生き物にも命があることを実感しました。



「いのち」の重みや大切さを感じる  
貴重な体験ができました。